



21-03-2012

Tous solidaires ? Non jamais !

Les crimes horribles qui ont été commis contre des enfants et un professeur dans une école juive de Toulouse et contre des militaires français à Montauban et Toulouse sont inqualifiables. Nous adressons nos plus sincères condoléances à leurs familles. Ces lâches assassinats qui viennent d'être perpétrés en France, ne sont pas sans liens, directs même dans le cas précis, avec ce qui se passe au Moyen-Orient. Nous sommes « tous solidaires » vient de déclarer Sarkozy. Non Monsieur, nous ne serons jamais solidaires, ni de vous, ni de tous ceux qui soutiennent votre politique. Tant que la France officielle que vous représentez aujourd'hui, participera à des interventions impérialistes contre les peuples, tant qu'elle refusera d'intervenir de tout son poids pour le droit à l'indépendance de la Palestine et la paix dans cette région, elle figurera à juste titre du côté des agresseurs avec tous les dangers que cela comporte pour sa sécurité.

www.sitecommunistes.org